
ANALES
DEL
INSTITUTO DE INGENIEROS DE CHILE



ACTAS

Sesion 33.^a ordinaria del Instituto de Ingenieros de Chile.
celebrada el miércoles 22 de Octubre de 1902

Presidida por el señor José Antonio Vadillo, se abrió la sesion a las 9. P. M., encontrándose presentes los señores:

Cerveró Jorge, Del Campo Carlos, Dublé Enrique, Ehlers D. Carlos, Fernández Fidelor, Flores Juan Antonio, Leon N. Víctor, Lopez S. Emiliano, Lopez José, Sierra Wenceslao, Singer Ernesto i los secretarios que suscriben.

Leida i aprobada el acta de la sesion jeneral del 15 de Setiembre, se dió cuenta:

1) De haber sido aceptados por el Directorio como miembros del Instituto los señores Víctor Klein i Emiliano Jimenez.

2) De haberse recibido para la Biblioteca los siguientes libros i folletos:

Obsequiados por el señor Carlos Ehlers D.

Una coleccion de muestras de fundicion de acero de la casa Krupp (Alemania)

Un tratado de «Cosmografía» por Izquierdo.

Un » » «Química» por Rudolf.

Una obra titulada «Kanalization» por Dobel (Testo i Atlas).

Un catálogo de la casa Krupp.

Dos catálogos de locomotoras de la casa «Henschel i Sons».

Un catálogo de la casa Otto (motores de gas).

Un programa de los productos espuestos en la Esposicion de «Dusserdolf», (casa Krupp).

Cuatro grandes fotografias de puentes construidos por la fábrica de «Harkort in Duisburg am Rhein» i

Dos volúmenes del tomo primero de la obra titulada «Cimientos, Puentes i Túneles» obsequiados por el autor señor D. Domingo Víctor Santa Maria».

3) De haberse recibido las siguientes comunicaciones:

Una del señor Benjamin Vivanco en la que agradece a la Corporacion la designacion que le ha hecho nombrándolo presidente de la Institucion.

Una nota de la «Sociedad Médica» en la que solicita del Instituto que nombre un

delegado que forme parte del comité organizador de una velada fúnebre que celebrará en honor a la memoria del sabio Rodolfo Virchow.

El Directorio designó al señor José Antonio Vadillo.

De una comunicacion del señor Jorje Neut sobre cañerías para aduccion de agua potable.—Pasó a la comision editora de los *Anales*.

Otra de cada una de las comisiones en que está dividido el Directorio del Instituto en la que comunican haberse constituido.

4) De los siguientes acuerdos tomados por el Directorio:

Enviar a la comision editora para su estudio, la indicacion propuesta por el señor Luis Riso-Patron para conceder anualmente un premio al mejor trabajo que se publique en los *Anales*, cuyo autor sea un miembro del Instituto.

Haber nombrado al señor Juan Santa Cruz como empleado ausiliar de comisiones con el sueldo de \$ 50 mensuales, como se consulta en el presupuesto vijente.

En seguida, el señor Emiliano López hizo una disertacion sobre un trabajo que publicará en los *Anales*, titulado: «El primer ferrocarril de la América del Sur.»

I el señor Cárlos del Campo hizo un resúmen de otro trabajo que ha preparado tambien para los *Anales*, en union del señor Juan Taulis i que trata sobre la «Triangulacion del Túnel del Árbol».

A indicacion del señor Vadillo, i en atencion a que no pueden concurrir algunos socios a las sesiones del dia miércoles, por tener que asistir a otras corporaciones, se acordó que en lo sucesivo las sesiones ordinarias tengan lugar los cuartos juéves de cada mes.

No habiendo otro asunto de que tratar, se levantó la sesion a las 10 $\frac{3}{4}$ P. M.

BENJAMIN VIVANCO

Presidente

Francisco Mardones

Secretario

Arturo Titus

Secretario

